

Vélo Facile, sortie du 3 octobre 2013

Participants: Elisabeth – Anne-Marie – Paul – André – Willy

Pour cette sortie j'avais prévu d'aller jusqu'à la passerelle de Dorénaz. La légère petite montée du Bois Noir ne pose pas de problème, elle peut se faire aussi à pied. D'avis contraire, Otto renonce à nous accompagner et quitte le groupe sans me faire part de sa décision... Dommage, une petite difficulté peut aussi être intégrée au programme et en général les participants sont contents d'avoir fait un plus.

Nous partons en direction de St-Maurice en empruntant le chemin du Tonkin et à partir de Massongex le chemin de Châtillon qui longe la ligne de chemin de fer. A Saint-Maurice nous prenons la Promenade du Rhône suivie de la montée du Bois Noir. Nous sommes parti de Monthey avec la bise et au Bois Noir nous sommes confrontés au foehn qui souffle violemment et perturbe notre progression. Nous décidons de faire demi-tour et en guise de hors-d'œuvre je propose d'aller prendre le café à Lavey-Village. La montée se fait sur le vélo ou à pied et nous nous arrêtons au café Le National. Moment agréable de détente et de discussion qui se prolonge, peut-être dû à l'effort consenti pour effectuer ces deux montées. Nous rentrons par la rive vaudoise jusqu'au Pont du Rhône et retour à Monthey.

Willy